



Competiría con otros emecistas como Mariana Rodríguez

Apura paso Colosio por la Gobernatura

Ven más presencia del legislador de MC en actos proselitistas dentro y fuera de NL

MAYOLO LÓPEZ

Habitualmente reservado, esquivo e introvertido, el senador y ex Alcalde de Monterrey, Luis Donald Colosio, apura el paso para ganar terreno en la opinión pública y favorecer su presumible aspiración al Gobierno de Nuevo León en 2027 postulado por Movimiento Ciudadano (MC).

“(Colosio) va por Nuevo León. Hay preocupación por las frivolidades de Samuel (García, el Gobernador) y que el partido pueda perder. Colo-

sio ya está en la ruta: se está moviendo mucho”, compartió una fuente consultada en las filas del movimiento naranja.

En la escena pública el hijo del candidato presidencial victimado ha dejado ver una repentina transformación: sube más a tribuna en el Senado, concede más entrevistas y hasta cuida más su atuendo.

En la penúltima sesión de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, el miércoles 21 de enero, Colosio partió plaza luciendo una elegante corbata. No es usual que el emecista use esa prenda, al menos no en el salón de sesiones del Senado de la República.

El pasado 12 de diciembre Colosio acompañó a ni-

ños durante una “posada comunitaria” organizada por la fundación Diana Laura Riojas en el jardín de niños Bertha Von Glumer.

“Esto no puede tratarse únicamente de la entrega de un servicio. A lo que venimos es a construir juntos y de la mano. Venimos a acompañar a una comunidad que ya trabaja, que ya lucha, que ya educa”, dijo en el mensaje que pronunció esa noche.

“La jornada concluyó con una convivencia navideña que incluyó villancicos, piñatas y actividades recreativas en un ambiente de celebración comunitaria”, según el comunicado que manejó la fundación que lleva el nombre de la mamá del legislador.



Cuatro días después, Luis Donald se trasladó a Poza Rica, Veracruz, para entregar 400 "paquetes de apoyo" a los cientos de damnificados que dejaron las lluvias torrenciales de principios de octubre de 2025.

Colosio visitó el jardín de niños Helen Keler del fraccionamiento Las Gaviotas, "donde se brindó apoyo directo a las familias de 22 niños", según se reseñó en un comunicado de la Fundación Diana Laura Riojas.

La jornada de apoyo continuó en la Colonia Ampliación Morelos, "donde también se realizó la entrega de paquetes de apoyo a familias de la comunidad. En ambos puntos, la Fundación entregó juguetes a niñas y niños, como parte de una acción orientada a generar momentos de alegría, cercanía y acompañamiento comunitario".

"Luis Donald Colosio reiteró su apoyo a las comunidades de Poza Rica y recalcó que la zona aún requiere ayuda, invitando a la gente a donar o a sumar esfuerzos".

Colosio ha llegado a decir que no le "marea" la idea de ser candidato presidencial en 2030, pero ahora sí tiene planes de buscar la candidatura naranja para la Gobernatura de Nuevo León.

El senador se mueve en la plaza pública, pero también en las filas del Movimiento Ciudadano. "Era renuente a acercarse a liderazgos del partido por su propia personalidad, pero ha empezado a tender lazos con varios cuadros. Muchos compañeros lo ven bien", aseguró la fuente consultada.

Hay quien, incluso, dentro del partido le ha sugerido que tenga más presencia pública y que tenga más actividad partidista.

En la ruta que podría desembocar en la candidatura naranja, Colosio lleva mano al Secretario General de Gobierno, Mike Flores, y a la esposa del Gobernador, Mariana Rodríguez Cantú.

Una de las intervenciones más polémicas de Colosio en tribuna fue la encendida defensa que hizo de los videojuegos, opuesto a que se

les castigara con un impuesto en la discusión presupuestal.

"He jugado video juegos toda mi vida y hoy además disfruto mucho hacerlo con mi hijo. Por eso cuando veo que quieren imponer un gravamen a los video juegos, bajo la falsa premisa de que generan violencia, pienso en dos cosas. La primera, que es un principio que no resuelve nada; la segunda, que es un error político que nos cuesta futuro.", alegó a finales de noviembre.



Más activo

Emecistas afirman que el legislador ha aumentado la cantidad de sus actos públicos.

- Participa más en tribuna del Senado.
- Concede más entrevistas.
- Realiza actividades comunitarias y de asistencia social.
- Fortalece su presencia en la opinión pública.



En redes sociales el legislador ha afirmado acompañar e impulsar las siguientes legislativas:

Apropiación del expediente médico

- Tener acceso a diagnósticos, estudios y tratamientos, entre otros documentos.

Fortalecimiento de protección a periodistas en NL

- Crear un Sistema Estatal de Protección con la Fiscalía Especializada.

Dignificar carrera policial

- Mejorar el salario de los elementos policiales sin que tengan que cambiar de rango.



OTROS PERFILES

Personas que podrían competir por la gubernatura de NL.

Mariana Rodríguez Cantú

- Empresaria, fundadora de "Amar a Nuevo León".
- Fue candidata de MC a la Alcaldía de Monterrey en 2024.
- Esposa del actual Gobernador, Samuel García.

**Adrián de la Garza Santos**

- Ex Alcalde de Monterrey, en distintos períodos (2015-2018, 2019-2021 y desde 2024).
- Ex procurador de Justicia de Nuevo León.
- Candidato a la gubernatura en 2021.

**Tatiana Clouthier**

- Ex secretaria de Economía federal (2021-2022).
- Coordinadora de campaña de Andrés Manuel López Obrador en 2018.
- Hija del ex candidato presidencial Manuel Clouthier.

**Andrés Mijes Llovera**

- Empresario y político de Morena.
- Alcalde de General Escobedo desde 2021.

